



## 4 entreprises primées aux Trophées de la performance commerciale 2007 en Deux-Sèvres

mercredi 8 août 2007, par [lpe](#)

Dans le cadre de la semaine nationale de la performance commerciale, les DCF, présidés localement par **Véronique Cousin** ont remis le mercredi 6 juin 2007, en soirée, à la CCI des Deux-Sèvres, les Trophées de la performance à 4 entreprises du département.

Dans la catégorie "service client", c'est **Denis Papin Collectivités** qui a été récompensée, dans la catégorie "innovation", **Magelan**, pour la "performance à l'international", la société **M2G** et enfin, pour le "développement du territoire", la société **Le pis et l'épi** (Produits la Fromagère).

